



# Polsek Ciracap Bangun Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 24, 2023 - 14:11



*Polsek Ciracap Bangun Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis*

Sukabumi - Polsek Ciracap Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat Kegiatan ini dilakukan bersama Aipda Robangi, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, yang diperintahkan oleh Kapolsek Ciracap,

Iptu Tatang Mulyana, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Sabtu (24/06/2023).

Polsek Ciracap aktif melakukan dialog patroli sebagai upaya membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat di wilayah tersebut. Aipda Robangi dan merasakan berkeliling di sekitar kawasan tersebut, berinteraksi dengan warga, dan memberikan kesempatan kepada mereka untuk menyampaikan pendapat, keluhan, serta aspirasi terkait keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Salah seorang warga, Ibu Siti, mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan patroli dialogis ini. Ia menyatakan, "Kami merasa senang dan terbantu dengan adanya patroli dialogis dari Polsek Ciracap. Kami dapat merasa langsung berkomunikasi dengan polisi dan menyampaikan masalah yang kami hadapi. Hal ini membuat kami lebih aman dan disertakan dalam menjaga keamanan sekitar kami." Ucap Siti.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya patroli dialogis sebagai sarana untuk membangun hubungan yang kuat antara polisi dan masyarakat. Beliau menyatakan, "Patroli dialogis merupakan salah satu langkah nyata Polsek Ciracap dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, polisi dapat lebih efektif dalam memberikan pelayanan dan melindungi masyarakat." Imbuhnya.

Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang Mulyana, menambahkan, "Kami bertekad untuk menjalankan peran Bhabinkamtibmas dengan baik, termasuk melalui patroli dialogis. Kami ingin mendengarkan aspirasi masyarakat, menyelesaikan masalah yang ada, dan memperkuat kerjasama antara polisi dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman." Pungkas Kapolsek.

Dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan semangat kepada Polsek Ciracap untuk terus melaksanakan patroli dialogis dan mempererat hubungan dengan masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menjaga keamanan, keamanan, serta mempererat rasa saling percaya antara polisi dan masyarakat di wilayah Ciracap.

Melalui patroli dialogis, Polsek Ciracap Polres Sukabumi berupaya membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat. Dengan mendengarkan dan menanggapi aspirasi warga, polisi dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua pihak.

Polres Sukabumi Polda Jabar.